

Son âme  
était agréable à Dieu,  
c'est pourquoi le Seigneur  
s'est hâté de la retirer de l'iniquité.

Je vous demandais la vie,  
Seigneur,

Vous me l'avez donnée éternellement.

Ne pleurez pas,  
j'ai laissé la souffrance  
pour le bonheur,  
la terre pour le Ciel.

Miséricordieux Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.

Ton âme  
était si belle et si pure,  
ô mon ange,  
que le Seigneur te prit  
pour chanter sa louange  
à l'accent sans pareil.  
Mais tu deviens là-haut  
notre chère espérance.  
Aimons-nous dans le Ciel.  
Elle est sortie de la vie,  
mais non de ma vie;  
croirai-je mort ce qui est vivant  
dans mon cœur.  
Jésus, Marie, Joseph,  
priez pour nous.

Je vous aime  
et je vous attends au ciel.  
Huit printemps ont bercé son enfance,  
mais un seul jour l'endormit à jamais.  
Hier encore,  
nous avions l'espérance,  
mais aujourd'hui,  
c'est le jour des regrets.  
Sa mort fut un sommeil  
et son âme,  
recueillie par les anges,  
ne connut pas  
les angoisses du trépas.  
Toujours sur cette terre oublieuse,  
nous garderons ton souvenir si doux,  
et ton image radieuse  
nous parlera  
du rendez-vous.

Vous nous l'avez donné,  
Seigneur,  
pour être la joie de nos yeux,  
le rayon de soleil de notre vie;  
Vous nous le reprenez aujourd'hui  
par un dessein mystérieux  
devant lequel nous nous inclinons  
sans le comprendre.  
Que votre très sainte volonté  
soit faite.  
Venez à sa rencontre,  
Anges du Seigneur,  
recevez son âme  
et conduisez-le devant la face  
du Très-Haut.  
Vous tous que j'ai aimés,  
priez Dieu pour moi.

Donnez-lui, Seigneur,  
le repos éternel et faites luire sur lui  
la lumière qui ne s'éteint jamais.  
Parents et amis  
qui l'avez connu et aimé,  
souvenez-vous de lui devant  
le Seigneur et accordez-lui le secours  
de vos prières.  
Les larmes et les prières de ceux  
qui l'ont connu sont sa louange  
et sa couronne.  
Seigneur, nous vous rappelons celui  
qui fut si pieux envers Vous,  
si affectueux et si dévoué pour les siens,  
si bienveillant pour tous ceux  
qui l'approchaient.  
Pour tout cœur brisé,  
il y a une pensée capable de sécher  
les larmes: la douce pensée du ciel.

Adieu, parents chéris!

La mort nous a séparés,  
le souvenir et la prière  
doivent nous réunir.

Vers le ciel, je m'achemine...

Là, je me reposerai éternellement.

Ô vous que j'ai si tôt quittés,  
ne pleurez pas sur mon tombeau.

Quand vous serez trop attristés,  
pensez au ciel comme il est beau.

Si vous m'aimez vraiment,  
priez beaucoup et communiez  
souvent pour moi.

La souffrance lui a donné  
une vie bien remplie  
en peu de temps.

Je vais à Dieu;  
je vais vous attendre au ciel  
où la famille se reformera  
et le bonheur sera complet.

Je vous demande,  
parents et amis,  
de vous souvenir de moi  
devant le Seigneur.

Doux Coeur de Marie,  
soyez mon salut.

Ô Bon Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.

Adieu, chère épouse,  
enfants bien-aimés, parents et amis.  
  
Ne pleurez pas;  
j'ai laissé cette terre d'exil  
pour aller dans la Céleste Patrie.  
  
Un père au ciel n'est pas un père perdu.  
Il était le bonheur dans la maison  
et nous Vous avions prié,  
Seigneur Jésus,  
de nous le conserver encore.  
  
Vous lui avez donné le repos éternel.  
  
Réunissez-nous un jour  
à son amour immortel.  
  
Ô Jésus, donnez-lui le repos éternel.  
  
Doux Coeur de Jésus,  
soyez mon amour.  
  
Doux Coeur de Marie,  
soyez mon salut.

Mes enfants,  
il me faut vous quitter;  
mon pèlerinage est fini.  
  
Je me suis soumis à la volonté de Dieu  
et j'ai vu venir la mort  
avec le calme et le courage  
que donne la foi.  
  
Si vous m'aimez vraiment,  
vous resterez unis entre vous.  
Vous prierez et communierez  
souvent pour moi.  
  
Je vous bénis  
et demande à Dieu  
de vous protéger  
et de vous conduire  
vers la demeure céleste  
où je m'envole.

Mes enfants,  
je meurs,  
mon pèlerinage est fini.  
  
Je vous en supplie,  
ne m'oubliez jamais;  
restez unis entre vous;  
demeurez fermes dans la foi.  
  
Bientôt, nous nous réunirons  
dans l'éternité.  
  
Je meurs,  
mais mon amitié ne meurt pas.  
  
Je vous aimerai au Ciel,  
comme je vous aimais sur la terre.  
  
Le coeur d'une mère  
est le plus noble  
et le plus grandiose secret  
de la nature.

Seigneur!  
Vous savez combien je désirais être  
auprès des miens  
pour leur faire du bien.  
  
Puisque Vous m'avez rappelée à Vous,  
prenez ma place auprès d'eux;  
soyez leur ami et leur consolation.  
  
Quand Dieu rappelle à Lui  
une mère chrétienne,  
Il lègue à ses enfants  
le souvenir de ses vertus  
pour être leur modèle et leur force.  
  
La perte d'une mère  
est le premier chagrin  
que l'on pleure sans elle.  
  
Elle est morte,  
mais son affection  
pour nous ne s'éteindra pas.  
  
Mon Jésus, donnez-lui le repos éternel.

Notre Père,  
qui es aux Cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite  
sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui  
notre pain de ce jour,  
pardonne-nous nos offenses  
comme nous pardonnons aussi  
à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous soumets pas  
à la tentation,  
mais délivre-nous du mal.  
Amen.

Prière de saint François d'Assise

Seigneur,  
faites de moi un serviteur de la paix  
Là où est la haine,  
faites que je donne l'amour  
Là où est l'offense,  
faites que je donne le pardon  
Là où est le doute,  
faites que je donne la foi  
Là où est le désespoir,  
faites que je donne l'espérance  
Là où est la tristesse,  
faites que j'apporte la joie  
Là où sont les ténèbres,  
faites que j'apporte la lumière  
Accordez-moi, Seigneur,  
de consoler plutôt que de chercher  
à être consolé  
D'aimer plutôt que de chercher  
à être aimé.

Adieu, mes bons parents,  
amis et tous ceux qui m'ont connu.  
Je me voyais au printemps de la vie,  
dans la fraîcheur de l'âge le plus beau  
et Dieu m'appelle.  
Hélas! Je dois partir.  
Tous mes projets d'avenir  
sont descendus avec moi  
dans la tombe.  
Je vous fais mes adieux.  
Je vous attends et je vous aime au ciel.  
Tout ce que je vous demande,  
parents et amis,  
c'est de vous souvenir de moi,  
devant l'autel du Seigneur.  
Doux Coeur de Jésus,  
soyez mon amour.  
Doux Coeur de Marie,  
soyez mon salut.  
Miséricordieux Jésus, donnez-lui  
le repos éternel.

Souvenez-vous, Seigneur,  
de celui qui fut si affectueux  
et si tendre envers les siens,  
si charitable envers tous ceux  
qui l'entouraient.  
Son souvenir ne périra pas  
et son nom sera légué à ses enfants  
comme un bel héritage d'honneur.  
Il était le bonheur de la maison,  
aussi nous Vous avions prié,  
Seigneur Jésus,  
de nous le conserver  
quelques années encore.  
Vous lui avez donné le repos éternel.  
Réunissez-nous un jour  
à son amour immortel.  
Mon Jésus, miséricorde.

Elle était bonne, aimable,  
indulgente envers tous,  
et son dévouement ne connaît  
point de bornes.

Elle était aimée de tous,  
et tous ceux qui l'ont connue  
l'honorèrent de leur estime  
pendant sa vie  
et l'accompagnèrent de leurs regrets  
après sa mort.

L'honneur de la mère  
fait la gloire des enfants.

Ô mon Dieu,  
protégez notre amie défunte  
et donnez à son âme  
le repos et la lumière éternelle.

Mon Jésus, miséricorde.

Doux Coeur de Jésus, soyez mon amour.

Doux cœur de Marie, soyez mon salut.

Pourquoi pleurer mon départ  
puisque la mort  
est la fin de nos souffrances.  
Je meurs, chers enfants bien-aimés.  
Pensez à moi dans mon tombeau  
comme vous pensiez à moi  
sur cette terre.  
Ô mon Dieu,  
bénissez ma famille  
et soyez le protecteur de mes enfants.  
L'espoir de se retrouver un jour au ciel,  
adoucit la peine de la séparation.  
Seigneur, Vous nous l'aviez prêté  
pour faire notre bonheur;  
Vous le réclamez,  
nous Vous le cédonsons sans murmure  
mais le cœur navré de douleurs.  
Que votre volonté soit faite.

Voici une mère  
qui laisse à sa famille et à ses amis  
l'exemple d'une vie sans reproche,  
d'un courage inlassable.  
  
Jouissant d'une santé robuste,  
elle se dévoua sans compter  
et d'une manière édifiante  
pour éllever chrétiennement  
ses nombreux enfants  
et prendre soin de son époux malade.  
  
Mais la tâche était trop lourde.  
  
Après plusieurs mois de maladie,  
elle a dû quitter ceux  
qu'elle avait aimés  
et pour qui elle s'était tant dépensée.  
  
Miséricordieux Jésus,  
ayez pitié de son âme.

Soumise à la volonté de Dieu,  
elle a vu venir la mort  
avec le calme et le courage  
que donne la foi.  
  
Enfants bien-aimés  
que je laisse seuls sur la terre,  
Dieu m'appelle.  
  
Je vais rejoindre votre père  
et je prierai pour vous en attendant  
que toute la famille s'y reforme.  
Ne m'oubliez pas dans vos prières;  
aimez-vous les uns les autres;  
soyez unis  
dans la vie afin que  
nous le soyons dans l'éternité.  
Ô mon Jésus, miséricorde.  
Coeur Sacré de Jésus,  
j'ai confiance en vous.

Adieu, chère épouse,  
chers enfants  
et famille bien-aimée,  
au ciel nous nous reverrons.  
  
Ne m'oubliez jamais,  
restez unis entre vous.  
  
Le ciel m'est ouvert,  
je prie pour vous  
qui déplorez ma perte.  
  
Ne pleurez pas  
car j'ai laissé la souffrance  
pour le bonheur,  
la terre pour le ciel.  
  
Si vous m'aimez,  
priez beaucoup pour moi.  
Mon Jésus, miséricorde.  
  
Une prière,  
une communion, s.v.p.

Consolez-vous avec moi,  
enfants qui m'êtes si chers;  
j'abandonne une vallée de larmes  
pour le royaume des cieux.  
  
Je vous en supplie, ne m'oubliez jamais;  
restez unis entre vous,  
demeurez inébranlables dans la foi.  
  
Bientôt, nous nous réunirons  
dans l'éternité.  
  
Souvenez-vous, Seigneur,  
de celle qui fut si affectueuse  
et si tendre envers les siens,  
si charitable envers tous ceux  
qui l'entouraient.  
  
Quand Dieu rappelle à Lui  
une mère chrétienne, il lègue à ses enfants  
le souvenir de ses vertus  
pour être leur modèle et leur force.  
Vierge Immaculée et Porte du ciel,  
obtenez-lui le repos éternel.

Seigneur,  
Vous l'avez emporté trop vite  
celui qui faisait le bonheur de ma vie.  
  
Le Seigneur a donné,  
le Seigneur a ôté,  
que son saint nom  
soit béni.  
  
Compagnon de ma vie,  
il fut  
pour moi un conseiller  
de tout bien  
et une consolation  
dans mes soucis  
et dans mes peines.  
  
Miséricordieux Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.

Sa longue carrière  
fut remplie de bonnes oeuvres,  
sa vieillesse paisible et honorée  
ressemblait au soir d'un beau jour.  
Une très belle récompense est réservée  
à ceux qui s'endorment dans la piété.  
  
J'ai combattu le bon combat,  
j'ai achevé ma course;  
il ne me reste plus qu'à recevoir  
la couronne de gloire.  
Miséricordieux Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.  
  
Doux Coeur de Jésus,  
soyez mon amour.  
Doux Coeur de Marie,  
soyez mon salut.

J'ai cherché le bon Dieu,  
il m'a exaucée et m'a délivrée  
de toutes mes frayeurs.  
Je meurs heureuse et tranquille.  
Mon âme a soif du Dieu vivant;  
quand irai-je et paraîtrai-je  
devant la face de mon Dieu?  
Retirez, je vous en prie,  
mon âme, car la mort pour moi  
vaut mieux que la vie.  
Doux Coeur de Jésus,  
soyez mon amour.  
Doux Coeur de Marie,  
soyez mon salut.  
Miséricordieux Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.

Celui qui aime Jésus, pour Jésus,  
le bénit dans toutes les tribulations.

Ne crains rien,  
car je t'ai racheté  
et je t'ai appelé par ton nom,  
tu es à moi.  
Le voilà tout à coup compté  
parmi les enfants de Dieu,  
et sa part est parmi les saints.  
Que le très juste,  
très haute et très aimable volonté  
de Dieu soit faite,  
louée et éternellement exaltée  
en toutes choses.  
Jésus, mon Sauveur.

Maintenant que la mort  
a fermé ma paupière,  
que le dernier chant du prêtre  
du Seigneur s'est fait entendre,  
que la terre a couvert mon corps,  
vous tous que j'ai aimés,  
priez pour moi.  
  
Tout ce que je vous demande,  
parents et amis,  
c'est de vous souvenir de moi  
devant l'autel du Seigneur.  
  
Bénis soient les Très Saints Coeurs  
de Jésus et de Marie.  
  
Une communion,  
une prière, s.v.p.

Sa longue carrière  
fut remplie de bonnes œuvres  
Sa vieillesse paisible et honorée  
ressemblait au soir d'un beau jour.  
  
Souvenez-vous, Seigneur,  
de celle qui fut si affectueuse  
et si tendre envers les siens.  
Si charitable envers tous ceux  
qui l'entouraient.  
  
J'ai achevé ma course,  
il ne me reste plus qu'à recevoir  
la couronne de gloire.  
  
L'espoir de se retrouver un jour au ciel  
adoucit la peine de la séparation.  
Miséricordieux Jésus,  
donnez-lui le repos éternel.  
  
Doux cœur de Marie,  
soyez mon salut.

Ne viens pas pleurer sur ma tombe.

Je n'y repose pas.

Je suis toujours vivant.

Je suis le vent qui se lève.

Je suis la neige qui scintille.

Je suis le soleil qui mûrit le grain.

Je suis la pluie d'automne.

Lorsque tu t'éveilles

dans le silence du matin,

je suis le tourbillon vif et réjouissant  
des oiseaux qui virevoltent dans le ciel.

Je suis les étoiles

qui brillent dans la nuit.

Ne viens pas pleurer sur ma tombe.

Je n'y repose pas.

Je suis toujours vivant.

Dieu vit que tu étais fatiguée  
et qu'il n'y aurait pas de guérison.

Alors il te serra dans ses bras  
en murmurant : «Viens à moi».

Les yeux larmoyants,  
nous t'avons regardé et vu partir.

Même si nous t'aimions tendrement,  
nous ne pouvions te garder.

Ton cœur aimant a cessé de battre  
et tes mains laborieuses  
se sont reposées.

Nous reconnaissons  
qu'à nos cœurs brisés  
et notre peine que Dieu est venu  
chercher la meilleure.

Un maillon manque  
à notre chaîne familiale

On dit souvent que les souvenirs sont d'or.  
Nous n'avons jamais voulu de souvenirs.

Ce que nous voulions, c'est toi.

Tu nous as laissés de beaux souvenirs.

Ton amour sera toujours notre guide.

Et même si l'on ne peut se voir,  
nous chérissons toujours ta présence.

En cette vie, nous t'avons beaucoup aimé.

En cette mort, nous t'aimons encore.

Dans nos coeurs,  
tu occupes une place spéciale  
que personne ne pourra remplacer.

Un maillon manque  
à notre chaîne familiale,  
et tout n'est plus comme avant.

Mais, puisque Dieu nous rappelle à Lui,  
un à un, la chaîne reprendra  
sa force bientôt.

J'aimerais vous laisser de moi  
un souvenir heureux.

J'aimerais répandre dans votre ciel,  
à la tombée du jour,  
une traînée de sourires.

J'aimerais laisser derrière moi  
un écho qui vous murmure  
le doux rappel de moments heureux,  
de rires, de jours joyeux et ensoleillés.

J'aimerais voir les larmes  
de ceux qui me pleurent  
s'assécher dans le soleil.

Rappelez-vous  
des souvenirs heureux de moi,  
à la tombée du jour  
et au coucher du soleil.